

**A NOS BIENFAITEURS.**

Un des plus doux devoirs à remplir, n'est-ce pas celui qui nous met dans la douce obligation de remercier la main qui nous a prodigué ses bienfaits? Encore quelques jours, et notre belle "Fête de Charité" ne sera plus qu'à l'état de souvenir. Souvenir joyeux que beaucoup évoqueront, qui pour se rappeler les heures trop vites écoulées en faisant le bien, qui pour adresser une fervente prière aux bienfaiteurs de leur misère.

LE PÉLERIN qui s'est fait l'organe du bazar, sera aussi l'interprète pour remercier publiquement tous nos amis de leur dévouement, de leur zèle infatigable pour la cause des pauvres.

"A tout seigneur tout honneur." Notre dévoué curé M. Eug. Ecrément, nos dévoués pasteurs constamment parmi nous, ont pris la large part des fatigues et des préoccupations de notre bazar. Veillant à tout, ne refusant personne, ils sont su en tout et partout, prêcher et donner le bon exemple.

Nos dames patronesses ont été admirables dans leur tâche, se faisant servantes des humbles et des pauvres, on les a vues aller de porte en porte, forcer toutes ces bourses en faveur du pauvre. Il nous ferait plaisir de les nommer toutes, et ce serait justice, mais elles nous sauront gré de cacher leur noms et de rendre ainsi plus méritoires leurs bonnes œuvres.

Et nos demoiselles, qu'ont-elles fait?... elles aussi ont apporté leur aide et leur entrain à la cause commune. Elles n'ont pas craint de prolonger leurs veillées, affaiblir leur santé peut-être. Nos remerciements sont bien acquis aux aimables étrangères, qui sont venues nous aider et rendre plus abondantes les recettes des pauvres.

A tous et toutes; nous disons merci... que pouvons-nous faire de plus? Ces services ne se paient point en argent, les pauvres réchauffés dans leur humble logis sauront mieux que tous vous adresser de sincères remerciements.

LE PÉLERIN.

**... ADIEU ...**

Notre petit journal termine ce soir sa course pélerine. Avant de partir il tient à remercier tous ses amis de leur bienveillant accueil, et leur dire combien il est peiné de finir ces heures agréables, trop courtes, passées avec eux... Toutefois en quittant des rives amies, il n'a que des sourires malgré les adieux du départ; car il songe qu'à son appel vous avez généreusement donné pour consoler la misère. Il est content d'avoir vécu au milieu d'âmes charitables qui l'ont choyé et trop gâté peut-être. Durant son séjour, il s'est fait malin mais jamais il n'a voulu causer de peines et demande pardon à qui s'est cru piqué par ses propos.

Bon cœur, mais tête légère il a pu froisser des amis et soulever de légers orages, espérant qu'avec son départ reparaitra pour ces cœurs ulcérés les horizons ensoleillés d'aparavant. Espérons que les flots du fleuve de l'oubli, le Léthé, viendront effacer toutes les petites rancunes, afin que le souvenir que nous emportons de notre "Fête de Charité" soit joyeux et exempt de pénible pensées.

On nous assure que le bazar est passé à l'état d'institution. Peut-être après sa longue absence, le PÉLERIN reviendra-t-il encore, sa hotte remplie de jolies choses, égayer nos salles... Comme il aura vieilli, peut-être sera-t-il plus sage et moins rieur?... L'expérience fait éviter bien des désagréments, donc mes amis, il ne faut pas trop en vouloir à notre petit PÉLERIN. Aux enfants, on pardonne bien de petites fautes.

Comptant que tout est oublié, le PÉLERIN, vous donne ses adieux... ses adieux non éternels car il se propose de revenir encore vivre de votre vie.

LE PÉLERIN.

**D. MERCURE,**

3127 Notre-Dame, Ste-Cunegonde.

IMPORTATEUR DE

**Marchandises d'Etape et de Fantaisie.**

SPECIALITÉ: MANUFACTURER DU Corset P. A.  
AG NO. 3057, RUE NOTRE-DAME,  
STE-CUNÉGONDÉ.

**PAS DE BLAGUE!!!**

Si vous aimez à épargner votre argent, achetez vos **Thés, Cafés**

Chez **NADEAU,** Le Fameux...  
Marchand de Thé,

3114 Rue Notre-Dame, STE-CUNEGONDE,  
(Près des Rolling Mills.)

Bovez mon Café Hyritique recommandé aux  
dyspeptiques et aux personnes nerveuses.